

Mir ist gerade was Interessantes aufgefallen. Immer wenn ich von meinem Bürostuhl aus auf die gegenüberliegende Wand schaue, ist in der Mitte der Fernseher und der Laptop. Jesus hängt daneben. Eigentlich sollte es genau umgekehrt sein. JESUS sollte der Mittelpunkt sein. Reinstellungsmäßig lässt sich das nicht organisieren. Aber ich kann Jesus wenigstens auch in die Mitte hängen. Das hat Symbolkraft. Fernseher, Smartphone und Laptop sind aus unserem Leben nicht mehr weg zu denken. Jesus ist wohl bei den meisten gänzlich verschwunden.

